
 

 

 

 

 第 35 回  例 会 報 告  2021.4.23  通算 1843 回 

 

 

・点 鐘          奈良会長 

 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢手に手つないで｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 福井 克美会員 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 佐野 実会員  H10. 5. 1 （23 年目） 

 

 

 

・誕 生 祝 

 上川原 昭会員  Ｓ44. 5. 1（52 歳） 

 

 

 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。先週のプログラム「ゲスト講

話」ではひがし北海道クレインズからゼネラルマネ

ジャーの清川様とコーチの斎藤様をお招きして講話

をいただきましたがプログラムの承認をいただきま

したクラブメンバーの皆様に改めてお礼申し上げま

す。ありがとうございました。先日の新聞記事にも

ひがし北海道クレインズの状況が出ておりましたが

大変厳しいなと感じました。ただ、斎藤コーチも話

をしておりましたが釧路からアイスホッケーの火を

消さないためにも我々市民も協力をしていかなけれ

ばならないと思います。私も微力ではありますが協

力をしていきたいと考えております。もしかしたら

皆様の所にも協力のお願いにあがる事があるかもし

れませんがその時は是非お話だけでも聞いてあげて

いただければと思います。宜しくお願い致します。

本日は「PTES・地区協議会参加報告」となっており

ます。先日澤山次年度幹事よりメールありましたが

参加いただいたメンバーの皆様からもコメントいた

だく予定になっているようですのでご協力お願い致

します。 

 



最近は釧路管内の感染者の発表は少なくなりました

が、まもなく連休に入ります。人の出入りも多くな

りますので改めて感染対策をしっかりと行い健康管

理に努めていただき楽しい休日を過ごしていただき

たいと思います。以上会長挨拶とさせていただきま

す。本日も宜しくお願い致します。 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 孝仁会記念病院様より PET 検査のご案内が届い

ております。 

* 釧路ロータリークラブ様より 5月プログラムが届

いております。 

各資料は回覧してますのでご一読ください。 

 

 

◆奈良会長 マルチプルポールハリスフェロー 

認証バッチ、長倉財団委員長より授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・委員会報告  

次年度幹事 澤山会員 

次年度に向けて活動計画書の作成に入りたいと思い

ます。会長エレクトには、会長方針を 5 月 6 日まで

に提出頂き皆様に配信できるように準備を進めてお

ります。各委員長の活動計画は、5 月 13 日を目途に

提出して頂きたくお願い申し上げ、製作に入りたい

と思います、6 月 11 日には、皆様にお渡しする予定

でおりますので、皆様のご協力を宜しくお願いいた

します。以上です。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 PETS・地区協議会 参加報告 」  

                 担当 次年度 会長・幹事 

◆会長エレクト亀井麻也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初の ZOOM 開催で実行委員会の皆様は例年に増し

て大変なご苦労をされたと拝察致しております。通

常、複数の分科会に参加することはできませんが

ZOOM開催により私は第一分科会のほか第二・第五分

科会、翌日の第六・第七分科会にも参加させていた

だく貴重な機会となりました。 

2021-22 年度の RI 会長 インド・西ベンガル州 

カルカッターマハナガル RC所属のシェカール・メー

タ氏は、会計士でありながら自身で設立した不動産

開発会社の会長で、規模は全く及びませんが私と同



じく不動産業界人であるところに親しみを覚えまし

た。 

講演でシェカール・メータ会長が掲げられたテーマ

は 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

(Serve Change Lives)  です。 

ロータリーの会員数は17年以上120万人のまま横

ばいで現在の会員傾向には課題があり、会員増強が

最優先事項となるべきで、地域的な計画、ローター

アクターのロータリークラブ移行、女性のエンパワ

ーメントにチカラを注ぎ未来の女性リーダーの成功

に必要な手段を与えて欲しいと述べられていました。

2022年 7月 1日までに会員数 130万人を目標として

おり、それには「each one(各々が)、bring one(人

を連れてくる)」(みんなが一人を入会させよう)と各

ロータリアンにお願いしております。続いて、D2500

地区 漆崎隆ガバナーは、地区スローガンを「ロー

タリーの素晴らしさを広めましょう」と掲げられ、

地区方針には、地区の明るい未来の為に、地域の人々

と「親睦と持続可能な奉仕活動の推進」とし 9項目

の具体的な目標をたてられました。 

① 会員増強の目標をたて実行しましょう。 

各ロータリアンが新会員を 1 名入会させましょ

う。退会防止に努めましょう。 

② あと一歩のポリオ根絶に協力しましょう。 

あと二か国です。今一歩です。 

③ 戦略計画委員会を立ち上げ、クラブの活性化を

はかりましょう。 

「100 年委員会」と言った方がわかり易いかも

知れません。創立会員の想いを持続する、未来

に繋げましょう。 

④ 今期も寄付ゼロクラブをなくしましょう。  

奉仕活動の源です。 

⑤ 米山留学生の母国を理解し親交を深めましょう。   

毎年多くの留学生が我が地区へ来ます。留学生

本人は勿論のこと母国との関わりを深めましょ

う。 

⑥ RLIを推進しましょう。(RLI ＝ロータリーリー

ダーシップ研究会) 

RLI はお酒を飲まない炉辺会合です。ロータリ

ーを学び公平な会話を楽しみましょう。 

⑦ 「ロータリー奉仕ディー」を地域の人々と共に

実施しましょう。 

⑧ ローターアクターと種々の行事を共に行いまし

ょう。 

アクターには素晴らしい能力があります。RAC

は 2022.7.1から補助金事業ができます。 

⑨ 家族同伴例会を増やし、パートナーや家族にロ

ータリー活動の理解と共に、素晴らしさ・楽し

さを味わってもらいましょう。 

最後に第一分科会では、帯広 RC所属の渡辺喜代美会

員増強委員長の講演で触れられたのが、出席率が下

がることにより会員数が減ると言うことでした。 

2019-20年度 吉田 PG年度では、期首 7/1会員数

2,254名が期末6/30には48名減で2,206名 結果、

出席率は 78.6%でした。 

2020-21年度 松田 DG年度は、期首 7/1会員数は 11

名減で 2,195名のスタートとなりましたが 2020年

12月 1日現在、2,249名で 43名増となっています。 

内、女性会員は 97名から 3名増加し 100名になった

とのことです。2020-21年度 D2500地区の女性会員

の現状も紹介され、第 7分区は会員数 302名のうち

女性会員は 10名で分区の平均よりも低い状況です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1985年(昭和 60年)に RC初の女性会員が誕生し、37

年目となる 2022-23年度には 115年に及ぶロータリ

ーの歴史の中でも初の女性会長としてジェニファー

E.ジョーンズ氏が指名されています。 

まだ会長エレクトとしての自覚も低い私は、会長ノ

ミニーが女性となった事を知り、身が引き締まる思

いでした。次年度は 40周年行事・長倉ガバナー補佐

の輩出、IM等、なんとも盛沢山な一年になりますが、

工藤副会長・澤山幹事をはじめ皆様のお力をおかり

してクラブを盛り上げていきたいと思っております。

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

◆澤山会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ幹事の心得として過剰下記でまとめさせて

いただきました。 

① クラブの窓口を致します。 

② 会員記録の整理、保管引継ぎを致します。 

③ 例会案内、内容を担当委員会と打合せを致しま

す。 

④ 理事会の会合内容を全会員に報告を致します。 

⑤ 会合の議事録作成を致します。 

⑥ 半期会員報告を 7月、1月に行います。 

⑦ 例会の出席報告含め地区協議会ガバナーの報

告致します。 

 

⑧ 分区のＩＭに関する手配を致します。 

⑨ クラブ幹事の把握事項を確認します。 

以上それらの項目に従って幹事業を務めて参りま

すので、会員皆様のご協力を賜ります様、お願いい

たします。私の方からは、以上でございます。 

 

 

 

 

◆菊地会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、参加報告をさせていただきます。

私は第一分科会と第七分科会に参加いたしました。

まず本会議の方ですが足立 PDGの基調講演で釧路北

ロータリークラブが新しいクラブを設立致しまし

た。釧路ノースサテライトクラブという名称でチャ

ーターメンバーで 15名例会は月 1回の ZOOM中心で

会費は年 2万円と国際ロータリー登録費に充てると

の事でした。第一分科会では接続が悪く勝手に ZOOM

から退出になったりとトラブルがありました。第七

分区では会員増強のディスカッションが行われ入

会 3年未満の会員の退会者が多いとの事でした、考

えてみれば南クラブでも 1～3 年未満の退会者が多

いと感じました。初のオンラインでの取り組みと言

うことでしたが実際現地で話を聞くのが一番だな

という印象でした。 

 

 



◆木内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様こんにちは、次年度、奉仕プロジェクト

委員長を拝命されました委員長の木内です。先週行

われた 2021 年度の地区協議会はコロナの影響で

ZOOMにより開催となりました。当初参加する場合は

事前登録し、当日はこちらのマイクの音量・当方カ

メラを削除し参加となっておりましたが、孫の鳴き

声や会員の声、事前確認が必要だったと思います。

4 月 11 日（日曜日）9 時 30 分から本会議 11 時 30

分閉会となり、奉仕プロジェクト分科会は 14 時 35

分～15 時 30 分の開催となっておりましたが、音声

が聞こえない状態での参加になりました。パソコン

の操作ミスなのかガバナー事務所のミスなのか分

かりませんが、活動計画書を作るにあたっては、RI

会長方針・ガバナー方針に沿った形で作りたいと思

っております。ありがとうございました。以上です 

 

◆長江会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆川越会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

 

 

 

 

 

・次回のプログラム 

５月７日（金） 

「 青少年奉仕月間に因んで 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 12:30～ 

 担当：環境青少年委員会 

・点 鐘              奈良会長 

今週の会報担当：佐野実会員 

 

◆福井会員 

 

◆奈良会員 

 


